

ВЛИЯНИЕ ИДЕЙ ПОСТМОДЕРНИЗМА НА РАЗВИТИЕ СОВРЕМЕННОЙ КРИМИНОЛОГИИ

Бойко Лариса Алексеевна,
доцент кафедры философии Кубанского государственного университета,
кандидат философских наук, доцент
boyko-larisa@inbox.ru

Бойко Анастасия Павловна,
магистрант юридического факультета Кубанского государственного университета, ассистент аудитора
01051025@mail.ru

В данной статье проанализировано влияние идей постмодернизма на криминологическую научную мысль. Рассмотрены положения постмодернистской школы криминологии, суть которых в целом сводилась к тому, что источником возникновения преступности выступает непосредственно сам уголовный закон, а не общественно опасные деяния. Изучены идейные предпосылки преступного поведения как последствия расшатывания и разрушения ценностных ориентиров в условиях постмодерна. Был сделан вывод о том, что постмодернизм не смог стать полноценной методологической основой криминологии.

Ключевые слова: криминология, постмодернизм, постмодернистская школа криминологии, анархическая криминология, криминальный гедонизм, преступность, преступное поведение.

THE INFLUENCE OF THE IDEAS OF POSTMODERNISM ON THE DEVELOPMENT OF MODERN CRIMINOLOGY

Larisa A. Boyko
Associate Professor of the Department of Philosophy of the Kuban State University
PhD (Philosophy), Associate Professor

Anastasia P. Boyko
Graduate Student of the Law Faculty of the Kuban State University, Assistant Auditor

This article analyzes the influence of postmodern ideas on criminological scientific thought. The article considers the provisions of the postmodern school of criminology, the essence of which was generally reduced to the fact that the source of crime is directly the criminal law itself, and not socially dangerous acts. The ideological prerequisites of criminal behavior as a consequence of the loosening and destruction of value orientations in postmodern conditions are studied. It was concluded that postmodernism could not become a full-fledged methodological basis for criminology.

Keywords: criminology, postmodernism, postmodern school of criminology, anarchic criminology, criminal hedonism, crime, criminal behavior.